

Schulbrief

03.06.2024

Liebe Schulgemeinschaft,

ich hoffe, dass alle gut erholt aus den langen Osterferien gekommen sind. Bis zum Schuljahresende am 19. Juli dauert es ja dieses Jahr noch lange.

Vor den Osterferien fand vom 14. bis zum 17. März in Kiel das Finale des [Bundesfremdsprachenwettbewerbs](#) statt. Zuvor hatten wir am 25. Januar den schulinternen Wettbewerb in den Sprachen Englisch und Französisch. Wir gratulieren Lisa Siegel (9a), Milan Schliewe (9a), Lene Petersen (9b), Frey Bermann (9c), Paul Krause (9d), Carla Lindel (9e) und Anouk Wöhr (10a) zum erreichten Anerkennungspreis sowie Pia Wessel (9c) zum 2. Landespreis! Vielen Dank an Frau Schütt-Klose für die Betreuung.

Direkt nach den Osterferien, am 22. April, haben wir uns am diesjährigen [Känguru-Wettbewerb](#) beteiligt. Dieser bundesweite Mathematik-Wettbewerb ist auch an unserer Schule sehr beliebt. Auch gab es wieder viele kleine Preise zu gewinnen. Vielen Dank an die Mathematik-Fachschaft.

78 Laufbegeisterte von unserem Gymnasium haben sich am 1. Mai am großen [Trittau-Run](#) beteiligt. Dank der Unterstützung vom [Verein der Freunde](#) konnte unser Team mit neuen Schul-T-Shirts starten. Vielen Dank für das tolle Engagement und den persönlichen Einsatz an Herrn Bergermann und ganz besonders an Frau Franke.

Die letzten schriftlichen Abiturprüfungen wurden in den Kernfächern Deutsch, Englisch und Mathematik vom 25.4. bis zum 7.5. geschrieben. Aktuell laufen noch die praktischen Prüfungen im Sport-Profil. Am 14. Juni bekommen die Prüflinge ihre Ergebnisse mitgeteilt, bevor am 24. Juni die mündlichen Abitur-Prüfungen starten. Regulärer Unterricht findet wegen der Prüfungen auch am 25. Juni nicht statt. Am 26. Juni organisieren wir wieder die restlichen Prüfungen parallel zum Schulbetrieb in einem ruhigen Gebäudeteil. Die Abi-Entlassungsfeier findet am 28. Juni um 15 Uhr in der Sporthalle statt. Bis dahin drücken wir allen Prüflingen noch ordentlich die Daumen!

Ein Info-Abend zu einem möglichen Auslandsjahr fand am 13. Mai reges Interesse. Vielen Dank an Frau Beck und Herrn Koerting.

Auch am 13. Mai ging es zur dreitägigen [Chorfahrt](#) nach Heide. Fleißig geübt wurde in der für Musik-Fahrten gut ausgestatteten Jugendherberge. Die Orientierungsstufenkinder wurden betreut von Frau Bergermann, Frau Schleisiek, Frau Schnepel und Herrn Matzanke. Vielen Dank an die Musikfachschaft. Wir freuen uns auf die kommenden Auftritte.

Ebenfalls am 13. Mai starteten die [Konfliktlotsen](#) ihre „Kolo-Fahrt“ mit Übernachtung in der Jugendherberge Lütjensee. Vielen Dank an unsere engagierten Kolos sowie an Frau Drewes, Frau Fahrendholz und Herrn Uhl.

Am 17. Mai fanden die [DELE](#)-Prüfungen im Spanischprofil Q1 statt. Vielen Dank für die Organisation und Durchführung an Frau Kilian, Frau de la Rubia und Frau Schnepel.

Den 75. Jahrestag des Grundgesetzes am 21. Mai würdigte das Geschichtsprofil der Q1 mit einer [Plakataktion](#), einem online-Quiz auf iServ und einer [Tombola](#) in der Pausenhalle. Vielen Dank an das Profil und an Frau Wohrow.

Eine intensive Fortbildung fand am 24. Mai in Raum 250 für unsere [Schulsanitäter](#) statt. Eine Ausbilderin von der Johanniter Unfallhilfe leitete unsere Ersthelfenden gut an und es wurde auch wieder mit realistischer Wunddarstellung per Schminke und kleinen Rollenspielen geübt. Vielen Dank an die Sanis und Frau Claßen.

Vom 27. bis zum 29. Mai fanden im 9. Jahrgang die Workshops „upcycle your clothes“ statt. Externe Referenten leiteten die 9. Klassen an. Vielen Dank auch an Herrn Höltje für dieses Nachhaltigkeitsprojekt.

Beim [TüftelEi](#)-Regionalentscheid am 29. Mai in Nahe waren Daniel Linde, Lennard Happ und Tommy Ihde aus der 9d als Team „Eierroller“ erfolgreich. Sie konnten sich im Rahmen des Wahlpflichtunterrichts auf den Wettbewerb optimal in unserem [Schülerforschungszentrum](#) vorbereiten. Vielen Dank an Herrn Bittner. Wir wünschen dem Team viel Erfolg beim Landesentscheid am 12. Juni!

Am 12. Juni um 18 Uhr findet im Forum der Hahnheideschule ein [Info-Abend](#) mit der örtlichen Polizei statt. Dort soll es Gelegenheit geben sich über die Sicherheit im Schulzentrum zu informieren und auszutauschen.

Schließlich möchte ich voller Vorfreude auf unser zweites [Derby](#) hinweisen. Am 14. Juni ist um 10 Uhr Anpfiff zum Fußball-Rematch zwischen den beiden weiterführenden Trittauer Schulen. Nach dieser gemeinsamen Schulveranstaltung endet der Unterricht, sodass auch alle rechtzeitig zu ihren Bussen können. Schauen wir mal, ob wir vielleicht diesmal den Pokal holen können. Vielen Dank an die SV und Herrn Stumpf.

Mit freundlichen Grüßen  
Th. Glaser, Schulleiter